

GABRIELA
JIMÉNEZ
GODOY

@GABYJIMENEZMX

DIPUTADA FEDERAL Y
VICECOORDINADORA
DEL GP DE MORENA

Brugada coloca a la CDMX como referente en seguridad

La Ciudad de México está forjando un nuevo capítulo en materia de seguridad, con resultados que hablan por sí mismos. En los últimos años, la capital logró avances significativos al reducir los delitos de alto impacto, consolidándose como un referente en América Latina y el mundo. Estos logros son fruto del trabajo coordinado del Gabinete de Seguridad, liderado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, quien ha demostrado un compromiso firme con la justicia y la protección de las y los capitalinos.

Recientemente se presentaron avances sobre el homicidio de dos funcionarios del gobierno de la Ciudad de México, un hecho que conmocionó a la ciudadanía. Hasta ahora han sido detenidas 13 personas. La Jefa de Gobierno asumió el compromiso de llevar el caso hasta sus últimas consecuencias, respaldando su promesa con acciones.

En su más reciente 'Informe de seguridad', destacó la realización de 174 reuniones con el Gabinete de Seguridad, integrando a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), el Poder Judicial, la Fiscalía General de Justicia (FGJ-CDMX), las alcaldías y los servicios de emergencia. Esta coordinación ha sido clave para garantizar resultados. Las cifras son contundentes: los delitos de alto impacto en las 16 alcaldías han disminuido 61% desde 2019; los homicidios, 51%, pasando de 936 casos entre enero y julio de

2019 a 462 en el mismo periodo de 2025. Los feminicidios bajaron 70%, con 20 casos en 2025, frente a 70 en 2024. El robo de vehículos también ha caído 57%, pasando de 36 casos diarios en 2024 a 16 en 2025.

Un pilar de la estrategia es el fortalecimiento de la infraestructura de seguridad. La incorporación de 3 mil 500 nuevas patrullas con tecnología avanzada ha permitido mayor presencia en los mil 20 cuadrantes de la ciudad. El programa Ojos que te Cuidan está revolucionando la videovigilancia. Con la instalación de 30 mil 400 nuevas cámaras y 15 mil 200

'tótems' conectados al C5, la CDMX tendrá 113 mil cámaras, la red más grande de América.

Frente a las declaraciones del presidente de EU, Donald Trump, quien señaló supuesta inseguridad en la ciudad, es necesario aclarar que estas afirmaciones no reflejan la realidad. El liderazgo de Brugada y su compromiso han contrarrestado esas narrativas con resultados, demostrando

que la capital está en el camino para consolidarse como un modelo de seguridad urbana. El C5 merece un reconocimiento especial. Su capacidad para atender "focos rojos" ha garantizado respuestas inmediatas.

La Ciudad de México demuestra que la seguridad no es una utopía, sino una realidad alcanzable con voluntad, estrategia integral y trabajo conjunto. Felicito a la Jefa de Gobierno por su liderazgo, y al equipo del C5 por su compromiso incansable con la seguridad ciudadana.

En los últimos años, la Ciudad de México logró avances significativos al reducir los delitos de alto impacto, consolidándose como un referente en América Latina y el mundo